

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 14 de octubre de 2020

## El Ayuntamiento interviene en el exterior del cementerio de San Luis para facilitar el acceso

La Concejalía de Obras e Infraestructuras amplía las aceras y ejecuta vados peatonales en el entorno para mejorar la entrada al camposanto y ofrecer mayor seguridad a la población



La Concejalía de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna, que dirige Andrés Raya, está llevando a cabo trabajos de mejora en la zona exterior del cementerio de San Luis, ubicado en el barrio de Los Baldíos, para facilitar la accesibilidad al camposanto. Los trabajos, de corta duración, consistirán en la ampliación de aceras y la ejecución de vados peatonales para posibilitar de una forma más adecuada el tránsito de viandantes y visitantes en torno a ese espacio.

El edil responsable del área visitó recientemente el lugar junto al alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Cementerios, Cristina Ledesma, para analizar *in situ* la situación actual en la que se encuentran los diferentes puntos en los que se actuará. "Aunque se trata de un pequeño proyecto, es muy importante porque permitirá dar mayor seguridad y agilizar la movilidad de la población en un espacio emblemático del municipio y muy significativo para las vecinas y vecinos, el cual recibe una gran cantidad de personas a lo largo del año, especialmente, el Día de Todos los Santos y el de los Fieles Difuntos", recuerda Andrés Raya.

El concejal informa de que los trabajos ya se han iniciado con la previsión de que estén culminados para estas próximas festividades, "cuando se genera una mayor circulación en el entorno debido al incremento importante de visitas al cementerio para celebrar esas fechas tan señaladas". Por su parte, Cristina Ledesma destaca "los resultados tan positivos que llevará aparejado este acondicionamiento de la zona exterior de San Luis, el más grande de La Laguna, favoreciendo el uso del transporte público y la movilidad peatonal de una manera mucho más segura".

"Gracias a esta obra, afrontaremos el Día de Todos los Santos y el de los Fieles Difuntos de una manera aún más organizada, ayudando a evitar aglomeraciones en ese punto", resalta la concejala. Con ese mismo objetivo, recuerda que el Ayuntamiento también ha creado un sistema de cita previa, a través de una web y un número de teléfono, como medida preventiva frente al covid-19 para que la ciudadanía pueda acudir a cualquiera de los cinco camposantos de La Laguna a rendir homenaje a sus difuntos de una manera controlada y segura.

La intervención en el cementerio de San Luis supondrá una inversión de 14.206 euros y consistirá en mejorar la accesibilidad desde su exterior, incluyendo la zona donde se encuentra la parada de transporte público. Para ello, se ampliará las aceras en las que se ubican las marquesinas, garantizando la banda de paso libre peatonal, tanto hacia el paso de peatones como por la propia acera. Al mismo tiempo, se ejecutarán los vados peatonales, aumentando la acera en ese punto, para facilitar la accesibilidad y mejorar la visibilidad entre el peatón y el vehículo que transita por el Camino del Medio.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100